

Avis 7 : logopède.

Une logopède vient dans notre établissement le jeudi matin afin de soutenir les élèves à besoins spécifiques.

C'est un soutien supplémentaire pour les élèves en difficulté, mais cela ne remplace en rien un suivi thérapeutique extérieur.

Néanmoins, si vous constatez que votre enfant rencontre des problèmes d'apprentissage, une rencontre avec la logopède peut parfois éclairer certaines situations.

C'est pourquoi, si vous le désirez, vous pouvez envoyer un mail à Mme Van Breusegem ou M. Vandenneersche qui s'occuperont du suivi.

Il se peut aussi que votre enfant rencontre la logopède à notre demande, après un conseil de classe, ou sur base des observations des professeurs. Si tel était le cas, vous en serez averti par l'éducateur référent de votre enfant.

Soyez assurés, Madame, Monsieur, Chers Parents, de notre dévouement envers les jeunes qui nous sont confiés.

Nathalie Di Stefano,
Coordinatrice

Didier Lorge,
Directeur